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Trasportounito, Genova: Lunghe attese dei tir nei terminal portuali, estensione orari di
operatività

24 Jul, 2021 GENOVA - Il porto di Genova in paralisi a causa di ingorghi e code

di mezzi pesanti. La denuncia viene da Trasportounito, a segnalarlo è il

coordinatore per la Liguria, Giuseppe Tagnochetti, che ha annunciato: 'in

assenza di  soluzioni  immediate a l  b locco operat ivo del  bacino di

Sampierdarena, generato essenzialmente dai Terminal PSA Sech e Bettolo, le

aziende di autotrasporto sono pronte ora a rifiutare il posizionamento di

contenitori destinati a questi terminal '. A rendere paradossale e ancora più

grave la situazione è la mancata concessione da parte del ministero dei

Trasporti di una deroga alla circolazione dei mezzi pesanti oltre le 16. 'È

assurdo - sottolinea Tagnochetti - che vengano proposti rallentamenti ulteriori nei

ritmi di arrivo dei Tir proprio dai terminalisti di PSA, attenti ai loro interessi,

molto meno a quelli della città e del porto, focalizzati sui profitti derivanti dai

servizi alla nave e con scarso interesse a efficientare i servizi all' autotrasporto.

Per evitare le code che arrivano a bloccare la viabilità cittadina genovese

occorre che i Terminal investano in un numero di equipment adeguati e

assumano personale a servizio del traffico camionistico. Inoltre estendendo gli

orari di operatività per i camion che nei porti evoluti è H24 '. Secondo Trasportounito dai primi dati che emergono

dalle tardive rilevazioni sul ciclo camionistico, realizzate dalle Autorità di Sistema Portuale, è troppo basso il numero

orario di carichi/scarichi e sono intollerabili le ore di attesa dentro ai Terminal. Al netto delle criticità infrastrutturali, che

tuttavia non possono essere l' alibi, l' origine del problema sta nel fatto che né a Genova né negli altri porti italiani, le

concessioni rilasciate ai Terminal dalle AdSP ai sensi della Legge 84 non stabiliscono 'livelli minimi di servizio' atti a

garantire tempi certi all' autotrasporto; con il risultato che il 50% dei trasporti su gomma dei contenitori in partenza dai

bacini portuali e diretti verso gli stabilimenti industriali, arriva in forte ritardo a destino proprio a causa delle attese

subite nei porti, con conseguente conflittualità commerciale tra vettori e clienti ed enormi perdite di capacità produttiva

per le nostre aziende; per non parlare delle crescenti difficoltà per gli autisti nel rispettare le ore di guida e riposo e

conseguente pregiudizio per la sicurezza stradale. La telematizzazione dei cicli operativi portuali è un obiettivo per

tutti, non deve però essere gestita in modo autoreferenziale dai Terminal con applicazioni gestite a proprio specifico

interesse. 'È necessario - conclude Tagnochetti - uno scatto in avanti delle Autorità di Sistema Portuale, così come del

ministero, tenuti a governare l' evoluzione telematica in corso, la misurazione e regolazione dei servizi nell' interesse

di tutti gli operatori e non solo di big player logistici ai quali è stata rilasciata una incomprensibile carta bianca in

funzioni operative che hanno impatto sulle comunità locali, sull' economia del Paese e su altre categorie del trasporto'.

Corriere Marittimo

Genova, Voltri
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Tir bloccati nel porto di Genova - Autotrasporto pronto alle barricate

GAM EDITORI

24 luglio 2021 - Un' altra giornata da incubo per gli autotrasportatori. Dopo le

autostrade ora anche il porto di Genova si sta rendendo responsabile di una

paralisi totale, ingorghi e code. A denunciarlo è Trasportounito, che per voce

del suo coordinatore per la Liguria, Giuseppe Tagnochetti ha annunciato che

"in assenza di soluzioni immediate al blocco operativo del bacino di

Sampierdarena, generato essenzialmente dai Terminal PSA Sech e Bettolo, le

aziende di autotrasporto sono pronte ora a rifiutare il posizionamento di

Primo Magazine
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aziende di autotrasporto sono pronte ora a rifiutare il posizionamento di

contenitori destinati a questi terminal". A rendere paradossale e ancora più

grave la situazione è la mancata concessione da parte del Ministero dei

Trasporti di una deroga alla circolazione dei mezzi pesanti oltre le 16. "È

assurdo - sottolinea Tagnochetti - che vengano proposti rallentamenti ulteriori

nei ritmi di arrivo dei Tir proprio dai terminalisti di PSA, attenti ai loro interessi,

molto meno a quelli della città e del porto, focalizzati sui profitti derivanti dai

servizi alla nave e con scarso interesse a efficientare i servizi all '

autotrasporto. Per evitare le code che arrivano a bloccare la viabilità cittadina

genovese occorre che i Terminal investano in un numero di equipment

adeguati e assumano personale a servizio del traffico camionistico. Inoltre estendendo gli orari di operatività per i

camion che nei porti evoluti è H24". Secondo Trasportounito dai primi dati che emergono dalle tardive rilevazioni sul

ciclo camionistico, realizzate dalle Autorità di Sistema Portuale, è troppo basso il numero orario di carichi/scarichi e

sono intollerabili le ore di attesa dentro ai Terminal. Al netto delle criticità infrastrutturali, che tuttavia non possono

essere l' alibi, l' origine del problema sta nel fatto che né a Genova né negli altri porti italiani, le concessioni rilasciate

ai Terminal dalle AdSP ai sensi della Legge 84 non stabiliscono "livelli minimi di servizio" atti a garantire tempi certi all'

autotrasporto; con il risultato che il 50% dei trasporti su gomma dei contenitori in partenza dai bacini portuali e diretti

verso gli stabilimenti industriali, arriva in forte ritardo a destino proprio a causa delle attese subite nei porti, con

conseguente conflittualità commerciale tra vettori e clienti ed enormi perdite di capacità produttiva per le nostre

aziende; per non parlare delle crescenti difficoltà per gli autisti nel rispettare le ore di guida e riposo e conseguente

pregiudizio per la sicurezza stradale. La telematizzazione dei cicli operativi portuali è un obiettivo per tutti, non deve

però essere gestita in modo autoreferenziale dai Terminal con applicazioni gestite a proprio specifico interesse.



 

sabato 24 luglio 2021
[ § 1 7 9 3 7 7 3 4 § ]

Transizione ecologica: Toti rilancia su un "modello Liguria"

Redazione

Liguria - Per uscire dalla crisi più grave a livello planetario dal dopoguerra

anche la Liguria deve giocare le sue carte per generare una nuova stagione di

crescita e di sviluppo. E' necessario costruire un "modello Liguria" che rifondi la

sanità territoriale, che sviluppi il terziario avanzato, che rilanci l' economia

trasferendo a tutta la regione le qualità della nostra blue economy. Il PNRR

deve essere per la Liguria l' occasione imperdibile per generare quelle

infrastrutture fisiche, virtuali e culturali che consentano di riportarci al centro

della ripartenza del Paese". Così il presidente Regione Liguria durante l'

intervento alla tavola rotonda "Summer School. La transizione ecologica tra

Green Deal e Recovery Plan. Quali ricadute per il territorio e per le imprese?",

a cui ha partecipato anche il Ministro per la transizione ecologica Roberto

Cingolani. "Gli investimenti del PNRR - ha detto ancora il presidente Toti - si

aggiungono a quelli accumulati nel corso degli anni con il Recovery Fund: dalle

infrastrutture, con il Terzo Valico che inizierà nel 2024 a essere operativo, il

passante di Genova, la diga del porto, alla raccolta differenziata su cui la

Liguria ha fatto passi da gigante, con la prospettiva di trasformare quello che

era considerato un costo in una risorsa. Per confermare la prevalenza della Liguria sul mare, i primati nella Blue

Economy, la leadership nella cantieristica, è necessario migliorare strutturalmente la connessione con il Paese (e con

l' Europa) dal punto di vista della movimentazione di persone, beni e dati. Il trasporto pubblico locale necessiterà di

risorse adeguate a garantirne l' efficienza, anche in un' ottica di sostenibilità ambientale e abbattimento delle

emissioni. Il Green decollerà quando capiremo che ci migliorerà la qualità della vita". Alla tavola rotonda hanno

partecipato 35 ragazzi provenienti dalla Liguria, ma anche da Milano, Roma, Napoli e altre parti d' Italia, che hanno

partecipato alla tavola rotonda: "Si tratta della prima esperienza in Italia di questo genere - afferma Lorenzo Cuocolo,

Professore ordinario di Diritto pubblico comparato presso l' Università di Genova e organizzatore della Summer

School - I ragazzi sono stati selezionati con un bando pubblico sulla base del merito e hanno avuto la possibilità di

partecipare a titolo completamente gratuito, grazie al sostegno dell' Università e di Fondazione Amga", prosegue

Cuocolo, "abbiamo avuto 40 relatori, provenienti dal mondo delle imprese, della finanza, dal mondo delle istituzioni e

della consulenza e, in parte, dall' accademia". "L' idea è stata quella di dare agli studenti una visione a 360° - aggiunge

Oriana Granato, capo del dipartimento legale Infrastrutture e Finanza di Progetto di EY e co-organizzatrice della

Summer School - perchè il tema della transizione ecologica richiede un approccio trasversale, che tenga insieme

competenze giuridiche, economico-finanziarie e tecniche". "Quello che è emerso con insistenza da questa settimana

di lavoro è che l' attuazione del PNRR e la transizione ecologica potranno essere realizzate solo con una virtuosa

collaborazione tra il mondo pubblico e quello privato, con sempre maggiore ricorso a forme di partenariato pubblico

privato". "Il settore portuale ha compreso da tempo l' importanza della sostenibilità, come dimostrano gli investimenti

pubblici e dei nostri operatori privati - ha detto Il presidente dell' Autorità Portuale Paolo Emilio Signorini - . L' Autorità

di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale, consapevole di come la transizione energetica rivesta sempre di più

un ruolo cruciale, ha previsto ingenti investimenti per incrementare la quota di traffico intermodale e nuove applicazioni

tecnologiche, che consentiranno ai quattro bacini portuali di diminuire il loro impatto ambientale. La crescita dei traffici

Citta della Spezia

Genova, Voltri
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sará sempre più condizionata dalla contestuale capacità di garantire la sostenibilità delle nostre infrastrutture". Sabato

24 luglio 2021 alle 15:25:43 Redazione.



 

sabato 24 luglio 2021
[ § 1 7 9 3 7 7 3 2 § ]

Transizione ecologica, Toti: "Costruire un modello Liguria per uscire dalla crisi più grave
dal dopoguerra""

Liguria. 'Per uscire dalla crisi più grave a livello planetario dal dopoguerra anche

la Liguria deve giocare le sue carte per generare una nuova stagione di crescita

e di sviluppo. E' necessario costruire un 'modello Liguria' che rifondi la sanità

territoriale, che sviluppi il terziario avanzato, che rilanci l' economia trasferendo

a tutta la regione le qualità della nostra blue economy. Il PNRR deve essere per

la Liguria l' occasione imperdibile per generare quelle infrastrutture fisiche,

virtuali e culturali che consentano di riportarci al centro della ripartenza del

Paese'. Così il presidente Regione Liguria Giovanni Toti durante l' intervento alla

tavola rotonda 'Summer School. La transizione ecologica tra Green Deal e

Recovery Plan. Quali ricadute per il territorio e per le imprese?', a cui ha

partecipato anche il Ministro per la transizione ecologica Roberto Cingolani. 'Gli

investimenti del PNRR - ha detto ancora il presidente Toti - si aggiungono a

quelli accumulati nel corso degli anni con il Recovery Fund: dalle infrastrutture,

con il Terzo Valico che inizierà nel 2024 a essere operativo, il passante di

Genova, la diga del porto, alla raccolta differenziata su cui la Liguria ha fatto

passi da gigante, con la prospettiva di trasformare quello che era considerato un

costo in una risorsa. Per confermare la prevalenza della Liguria sul mare, i primati nella Blue Economy, la leadership

nella cantieristica, è necessario migliorare strutturalmente la connessione con il Paese (e con l' Europa) dal punto di

vista della movimentazione di persone, beni e dati. Il trasporto pubblico locale necessiterà di risorse adeguate a

garantirne l' efficienza, anche in un' ottica di sostenibilità ambientale e abbattimento delle emissioni. Il Green decollerà

quando capiremo che ci migliorerà la qualità della vita'. Alla tavola rotonda hanno preso parte 35 ragazzi provenienti

dalla Liguria, ma anche da Milano, Roma, Napoli e altre parti d' Italia: 'Si tratta della prima esperienza in Italia di

questo genere - afferma Lorenzo Cuocolo, professore ordinario di Diritto pubblico comparato presso l' Università di

Genova e organizzatore della Summer School - I ragazzi sono stati selezionati con un bando pubblico sulla base del

merito e hanno avuto la possibilità di partecipare a titolo completamente gratuito, grazie al sostegno dell' Università e

di Fondazione Amga', prosegue Cuocolo, 'abbiamo avuto 40 relatori, provenienti dal mondo delle imprese, della

finanza, dal mondo delle istituzioni e della consulenza e, in parte, dall' accademia'. 'L' idea è stata quella di dare agli

studenti una visione a 360° - aggiunge Oriana Granato, capo del dipartimento legale Infrastrutture e Finanza di

Progetto di EY e co-organizzatrice della Summer School - perché il tema della transizione ecologica richiede un

approccio trasversale, che tenga insieme competenze giuridiche, economico-finanziarie e tecniche. Quello che è

emerso con insistenza da questa settimana di lavoro è che l' attuazione del PNRR e la transizione ecologica potranno

essere realizzate solo con una virtuosa collaborazione tra il mondo pubblico e quello privato, con sempre maggiore

ricorso a forme di partenariato pubblico privato'. 'Il settore portuale ha compreso da tempo l' importanza della

sostenibilità, come dimostrano gli investimenti pubblici e dei nostri operatori privati - ha detto il presidente dell'

Autorità Portuale Paolo Emilio Signorini - . L' Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale, consapevole di

come la transizione energetica rivesta sempre di più un ruolo cruciale, ha previsto ingenti investimenti per

incrementare la quota di traffico intermodale e nuove applicazioni tecnologiche, che consentiranno ai quattro bacini

portuali di diminuire il loro impatto ambientale. La crescita dei traffici sará sempre più condizionata dalla contestuale

capacità di garantire la sostenibilità delle nostre infrastrutture'.

Il Vostro Giornale

Genova, Voltri
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Transizione ecologica: Toti punta sul green "Il Modello Liguria per uscire dalla crisi"

"E' necessario costruire un "modello Liguria" che rifondi la sanità territoriale, che sviluppi il terziario avanzato, che
rilanci l' economia trasferendo a tutta la regione le qualità della nostra blue economy".

"Per uscire dalla crisi più grave a livello planetario dal dopoguerra anche la

Liguria deve giocare le sue carte per generare una nuova stagione di crescita e

di sviluppo. E' necessario costruire un "modello Liguria" che rifondi la sanità

territoriale, che sviluppi il terziario avanzato, che rilanci l' economia trasferendo

a tutta la regione le qualità della nostra blue economy". Così il presidente

Regione Liguria durante l' intervento alla tavola rotonda "Summer School. La

transizione ecologica tra Green Deal e Recovery Plan. Quali ricadute per il

territorio e per le imprese?", a cui ha partecipato anche il Ministro per la

transizione ecologica Roberto Cingolani. "Il PNRR deve essere per la Liguria l'

occasione imperdibile per generare quelle infrastrutture fisiche, virtuali e

culturali che consentano di riportarci al centro della ripartenza del Paese" - ha

rimarcato il governatore. "Gli investimenti del PNRR - ha detto ancora il

presidente Toti - si aggiungono a quelli accumulati nel corso degli anni con il

Recovery Fund: dalle infrastrutture, con il Terzo Valico che inizierà nel 2024 a

essere operativo, il passante di Genova, la diga del porto, alla raccolta

differenziata su cui la Liguria ha fatto passi da gigante, con la prospettiva di

trasformare quello che era considerato un costo in una risorsa. Per confermare la prevalenza della Liguria sul mare, i

primati nella Blue Economy, la leadership nella cantieristica, è necessario migliorare strutturalmente la connessione

con il Paese (e con l' Europa) dal punto di vista della movimentazione di persone, beni e dati. Il trasporto pubblico

locale necessiterà di risorse adeguate a garantirne l' efficienza, anche in un' ottica di sostenibilità ambientale e

abbattimento delle emissioni. Il Green decollerà quando capiremo che ci migliorerà la qualità della vita". Alla tavola

rotonda hanno partecipato 35 ragazzi provenienti dalla Liguria, ma anche da Milano, Roma, Napoli e altre parti d'

Italia, che hanno partecipato alla tavola rotonda: "Si tratta della prima esperienza in Italia di questo genere - afferma

Lorenzo Cuocolo, Professore ordinario di Diritto pubblico comparato presso l' Università di Genova e organizzatore

della Summer School - I ragazzi sono stati selezionati con un bando pubblico sulla base del merito e hanno avuto la

possibilità di partecipare a titolo completamente gratuito, grazie al sostegno dell' Università e di Fondazione Amga.

Abbiamo avuto 40 relatori, provenienti dal mondo delle imprese, della finanza, dal mondo delle istituzioni e della

consulenza e, in parte, dall' accademia". "L' idea è stata quella di dare agli studenti una visione a 360° - aggiunge

Oriana Granato, capo del dipartimento legale Infrastrutture e Finanza di Progetto di EY e co-organizzatrice della

Summer School - perchè il tema della transizione ecologica richiede un approccio trasversale, che tenga insieme

competenze giuridiche, economico-finanziarie e tecniche". "Quello che è emerso con insistenza da questa settimana

di lavoro è che l' attuazione del PNRR e la transizione ecologica potranno essere realizzate solo con una virtuosa

collaborazione tra il mondo pubblico e quello privato, con sempre maggiore ricorso a forme di partenariato pubblico

privato". "Il settore portuale ha compreso da tempo l' importanza della sostenibilità, come dimostrano gli investimenti

pubblici e dei nostri operatori privati - ha detto Il presidente dell' Autorità Portuale Paolo Emilio Signorini - . L' Autorità

di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale, consapevole di come la transizione energetica rivesta sempre di più

un ruolo cruciale, ha previsto ingenti investimenti per incrementare la quota di traffico intermodale e nuove applicazioni

tecnologiche, che consentiranno ai quattro bacini portuali di diminuire il loro impatto ambientale. La crescita dei traffici

Sanremo News

Genova, Voltri
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più condizionata dalla contestuale capacità di garantire la sostenibilità delle nostre infrastrutture".

Sanremo News

Genova, Voltri
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Genoa Shipping Week, presenza e autorevolezza dell' Italia nel Mediterraneo

24 Jul, 2021 GENOA SHIPPING WEEK - PORT&SHIPPINGTECH - ROLLI

SHIPPING WEEK dal 4 al 10 ottobre 2021. GENOVA - Torna la settimana

dello shipping genovese, la V edizione della Genoa Shipping Week, con

convegni, dibattiti, eventi, manifestazioni dal 4 al 10 ottobre 2021. La

manifestazione organizzata da Clickutility Team e promossa da Assagenti,

Associazione agenti e raccomandatari marittimi genovesi, che in presenza e in

streaming, promuoverà la cultura portuale in città, con approfondimenti tecnici

rivolti al settore ed eventi divulgativi aperti al pubblico. In calendario nell' ambito

della Genoa Shipping Week, il 6 ottobre 2021, la mattina, focus su: IN THE

MED La posizione della penisola italiana è una banalità geografica ma un

problema politico per l' Italia. Gli ormai oltre due anni di introversione dovuti

prima alla mancanza di leadership politica consapevole e poi alle varie fasi

della pandemia, hanno visto l' erosione della presenza ed autorevolezza del

Paese nel Mediterraneo. Non certo per mancanza di mezzi 'tecnici', dall'

economico al diplomatico al militare, ma per la confusione degli organi

istituzionali preposti. La posizione di cerniera della penisola in queste

condizioni complica le cose: l' Italia è incardinata all' Europa, che prosegue le proprie strategie, come i corridoi Ten-T

e Ten-E, che spesso non ci favoriscono più, ma non può ignorare il mare. È dal traffico marittimo che provengono il

62% dell' import e il 95% delle materie prime, e a cui va i 50% dell' export, e che oggi è l' unico ambiente da cui

possono sorgere minacce alla sicurezza. Il sistema Paese deve trasformare i problemi del doppio ruolo euro-

mediterraneo in un' opportunità. Non si tratta di un gioco a somma zero, ma potrebbe diventarlo se non giochiamo.

Corriere Marittimo

Genova, Voltri
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Genova chiede 800 milioni per il porto green, Cingolani avverte: "Vinceranno le idee
migliori"

Genova . 'Nessuno può chiedere niente, n on è uno sportello dove chiedi e ti

danno i soldi. Si fa una stima di quello che servirebbe per avere un grande

miglioramento. Poi, correlando i settori dove si fanno questi miglioramenti alle

linee programmatiche del Pnrr, si deve partecipare o ad accordi di programma

o a bandi in cui, a un certo punto, deve vincere il migliore'. È la risposta di

Roberto Cingolani , ministro della Transizione ecologica , quando gli si chiede -

a margine della sua lectio magistralis all' Albergo dei Poveri - se Genova

riceverà tutti gli 800 milioni chiesti per la transizione ecologica del porto . Il

pacchetto, presentato nelle scorse settimane dal sindaco Marco Bucci e dal

presidente dell' Autorità portuale Paolo Emilio Signorini ,  comprende la

dotazione di pannelli fotovoltaici per circa 400mila metri quadrati (che

potrebbero anche essere galleggianti , installati lungo la nuova diga) per la

produzione di energia elettrica con cui alimentare le banchine, un deposito di

idrogeno per le navi, coperture sui bacini dei cantieri navali in modo da

contenere le sostanze pericolose. Il risultato finale sarà un porto a emissioni

zero . 'L' idea di Genova è eccezionale - ammette Cingolani -. Il più grande

porto d' Italia che si vuole rendere verde non può che essere un progetto buono, dopodiché deve seguire il suo corso

. Ci sono moltissime idee buone, ma devono essere scritte e circostanziate'. Insomma , nessuna corsia preferenziale:

Genova dovrà farsi largo tra tutte le proposte e ottenere i fondi facendo a gara con le altre città. 'Però non ho nessun

dubbio che la Liguria possa esprimersi ad alti livelli nelle sue proposte', spiega il ministro. Cingolani ha partecipato alla

tavola rotonda Summer School. La transizione ecologica tra Green Deal e Recovery Plan. Quali ricadute per il

territorio e per le imprese? insieme al presidente Giovanni Toti: 'Per uscire dalla crisi più grave a livello planetario dal

dopoguerra anche la Liguria deve giocare le sue carte per generare una nuova stagione di crescita e di sviluppo. E'

necessario costruire un modello Liguria che rifondi la sanità territoriale, che sviluppi il terziario avanzato, che rilanci l'

economia trasferendo a tutta la regione le qualità della nostra blue economy. Il Pnrr deve essere per la Liguria l'

occasione imperdibile per generare quelle infrastrutture fisiche, virtuali e culturali che consentano di riportarci al centro

della ripartenza del Paese', ha detto Toti. 'Gli investimenti del Pnrr - ha aggiunto - si aggiungono a quelli accumulati nel

corso degli anni con il Recovery Fund: dalle infrastrutture, con il Terzo Valico che inizierà nel 2024 a essere operativo,

il passante di Genova, la diga del porto, alla raccolta differenziata su cui la Liguria ha fatto passi da gigante, con la

prospettiva di trasformare quello che era considerato un costo in una risorsa. Per confermare la prevalenza della

Liguria sul mare, i primati nella Blue Economy, la leadership nella cantieristica, è necessario migliorare strutturalmente

la connessione con il Paese (e con l' Europa) dal punto di vista della movimentazione di persone, beni e dati. Il

trasporto pubblico locale necessiterà di risorse adeguate a garantirne l' efficienza, anche in un' ottica di sostenibilità

ambientale e abbattimento delle emissioni. Il Green decollerà quando capiremo che ci migliorerà la qualità della vita'.

Alla tavola rotonda hanno partecipato 35 ragazzi provenienti dalla Liguria, ma anche da Milano, Roma, Napoli e altre

parti d' Italia, che hanno partecipato alla tavola rotonda: 'Si tratta della prima esperienza in Italia di questo genere -

afferma Lorenzo Cuocolo , Professore ordinario di Diritto pubblico comparato presso l' Università di Genova e

organizzatore della Summer School - I ragazzi sono stati selezionati con un bando pubblico sulla base del merito e

hanno avuto la possibilità di partecipare a titolo completamente gratuito, grazie al sostegno dell' Università e di

Genova24

Genova, Voltri
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istituzioni e della consulenza e, in parte, dall' accademia'. 'L' idea è stata quella di dare agli studenti una visione a

360° - aggiunge Oriana Granato , capo del dipartimento legale Infrastrutture e Finanza di Progetto di EY e co-

organizzatrice della Summer School - perchè il tema della transizione ecologica richiede un approccio trasversale, che

tenga insieme competenze giuridiche, economico-finanziarie e tecniche. Quello che è emerso con insistenza da

questa settimana di lavoro è che l' attuazione del PNRR e la transizione ecologica potranno essere realizzate solo

con una virtuosa collaborazione tra il mondo pubblico e quello privato, con sempre maggiore ricorso a forme di

partenariato pubblico privato'. 'Il settore portuale ha compreso da tempo l' importanza della sostenibilità, come

dimostrano gli investimenti pubblici e dei nostri operatori privati - ha detto Il presidente dell' Autorità portuale Paolo

Emilio Signorini - . L' Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale, consapevole di come la transizione

energetica rivesta sempre di più un ruolo cruciale, ha previsto ingenti investimenti per incrementare la quota di traffico

intermodale e nuove applicazioni tecnologiche, che consentiranno ai quattro bacini portuali di diminuire il loro impatto

ambientale. La crescita dei traffici sarà sempre più condizionata dalla contestuale capacità di garantire la sostenibilità

delle nostre infrastrutture'.

Genova24

Genova, Voltri
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Porto di Genova, saldo 2021 negativo ma con 2,2 miliardi di investimenti

Comitato di gestione approva bilancio di previsione. Nuove concessioni a Eurocraft Cantieri Navali e contributi alla
formazione per i camalli

Il Comitato di gestione dell' Autorità di sistema portuale di Genova, Savona e

Vado Ligure ha approvato le prime note di variazione al bilancio di previsione

2021 che vede nuove entrate per 418 milioni di euro e maggiori uscite per 498

milioni, con un saldo della gestione che passa da -58,4 milioni a -138,4

milioni, coperto attraverso il ricorso all' avanzo di amministrazione accumulato

nei precedenti esercizi. Le variazioni, sia in entrata che in spesa, sono

essenzialmente riconducibili all' aggiornamento del piano degli investimenti

straordinario ed ordinario. Le maggiori entrate in conto capitale ammontano a

416 milioni e sono strettamente correlate alle maggiori Spese in conto

capitale, per oltre 495 milioni. A seguito dell' aggiornamento del programma

straordinario f inanziato dal "decreto Genova" ( legge 130/2018),

principalmente per il porto capoluogo, ma anche per Savona e Vado Ligure, si

prevedono ad oggi investimenti complessivi per 2,29 miliardi, con un rilevante

impegno economico dell ' Autorità di sistema portuale della Liguria

Occidentale. Di queste risorse 993 milioni provengono dall' ente pubblico non

economico; 296,4 milioni da linee di credito in corso di istruttoria; 15 milioni a

carico di ASPI, 10,5 milionia carico di Aeroporto di Genova; 131,5 milioni a carico di RFI; 123,3 milioni a carico del

concessionario per il progetto Hennebique; 54 milioni a valere sul bilancio del commissario straordinario; 656 milioni a

valere su fondi statali in corso di istruttoria. Il finanziamento dell' opera più complessa e costosa, lo spostamento e

allungamento della diga foranea di Genova, è attualmente in fase di perfezionamento. Anche il programma triennale

ordinario delle opere 2021-2023 prevede un incremento di investimenti per 20,2 milioni, portando così la

programmazione ordinaria per l' anno in corso a 109,4 milioni di euro, di cui l' 82 per cento afferente progetti dell' area

di Savona Vado e il 18 per cento a progetti del comparto genovese. Il Comitato di gestione ha poi espresso parere

favorevole in ordine al rilascio della concessione demaniale pluriennale, della durata di vent' anni, a favore di Eurocraft

Cantieri Navali su un compendio demaniale costituito da un capannone ad uso cantiere navale e aree di piazzale

adiacenti, nel bacino di Vado Ligure, per lo svolgimento dell' attività di costruzione e manutenzione di imbarcazioni da

diporto. Infine, è stato approvato il riconoscimento a favore della CULMV "Paride Batini" di un contributo di circa 196

mila euro per le attività formative degli addetti svolte nel primo trimestre del 2021. - credito immagine in alto.

Informazioni Marittime

Genova, Voltri



 

sabato 24 luglio 2021

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 29

[ § 1 7 9 3 7 7 2 5 § ]

Porti di Genova e Savona, Authority stima un saldo negativo di 138 milioni

Redazione

Il Comitato di gestione ha approvato le prime note di variazione al Bilancio di

Previsione 2021 dell' Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale .

Genova - Il Comitato di gestione ha approvato ieri le prime note di variazione

al Bilancio di Previsione 2021 dell' Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure

Occidental e. Nel dettaglio sono previste maggiori entrate per 418 milioni di

euro e maggiori uscite per 498 milioni di euro, con un saldo della gestione che

passa da -58,4 milioni di euro a -138,4 milioni di euro, coperto attraverso il

ricorso all' avanzo di amministrazione accumulato nei precedenti esercizi. Le

variazioni, sia in entrata che in spesa, sono essenzialmente riconducibili all'

aggiornamento del piano degli investimenti straordinario ed ordinario. "Si

prevedono investimenti per 2,296 miliardi di euro con un rilevante impegno che

sarà assunto dall' Autorità di Sistema Portuale, sia in termini di risorse

finanziarie, che strumentali ed umane - riporta l' Autorità -. Le principali fonti

sono così ripartite: 993 milioni di euro a carico di risorse proprie dell' AdSP;

296,4 milioni di euro con linee di credito in corso di istruttoria; 15 milioni di euro

a carico di ASPI; 10,5 milioni di euro a carico di Aeroporto di Genova S.p.A.;

131,5 milioni di euro a carico di RFI; 123,3 milioni di euro a carico del concessionario per il progetto Hennebique; 54

milioni di euro a valere sul bilancio del Commissario Straordinario; 656 milioni di euro a valere su fondi statali in corso

di istruttoria". Le risorse statali per la realizzazione della Nuova Diga Foranea del Porto di Genova sono attualmente

in fase di perfezionamento; il relativo onere sarà appostato con successive note di variazione. Anche il Programma

Triennale Ordinario delle Opere 2021-2023 prevede un incremento di investimenti per 20,2 milioni di euro. Il Comitato

di gestione ha poi espresso parere favorevole per la concessione demaniale di 20 anni a favore di Eurocraft Cantieri

Navali per un capannone ad uso cantiere navale e aree di piazzale adiacenti, nel bacino di Vado Ligure. Infine, è stato

approvato il riconoscimento a favore della Culmv "Paride Batini" di un contributo di circa 196 mila euro per le attività

formative degli addetti svolte nel primo trimestre del 2021.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Autorità portuale Mar Ligure Occidentale, via libera alle varianti di bilancio per il 2021

GENOVA - Nella seduta odierna il Comitato di Gestione ha approvato le

prime note di variazione al Bilancio di Previsione 2021 dell' Autorità d i

Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale. Nel dettaglio sono previste

maggiori entrate per 418 milioni di euro e maggiori uscite per 498 milioni di

euro, con un saldo della gestione che passa da -58,4 milioni di euro a -138,4

milioni di euro, coperto attraverso il ricorso all' avanzo di amministrazione

accumulato nei precedenti esercizi. Le variazioni, sia in entrata che in spesa,

sono essenzialmente riconducibili all' aggiornamento del piano degli

investimenti Straordinario ed Ordinario. Le maggiori Entrate in conto capitale

ammontano a 416 milioni di euro, e sono strettamente correlate alle maggiori

Spese in conto capitale, per oltre 495 milioni di euro. A seguito dell'

aggiornamento del Programma Straordinario di cui alla Legge 130/2018 (c.d.

"Decreto Genova") approvato dal Comitato di Gestione il 29 giugno u.s. e dal

Commissario Straordinario con proprio provvedimento (decreto n. 5/2021), si

prevedono ad oggi investimenti per 2,296 miliardi di euro con un rilevante

impegno che sarà assunto dall' Autorità di Sistema Portuale, sia in termini di

risorse finanziarie, che strumentali ed umane. Le principali fonti del predetto importo sono così ripartite: 993 milioni di

euro a carico di risorse proprie dell' AdSP; 296,4 milioni di euro con linee di credito in corso di istruttoria; 15 milioni di

euro a carico di ASPI; 10,5 milioni di euro a carico di Aeroporto di Genova S.p.A.; 131,5 milioni di euro a carico di

RFI; 123,3 milioni di euro a carico del concessionario per il progetto Hennebique; 54 milioni di euro a valere sul

bilancio del Commissario Straordinario; 656 milioni di euro a valere su fondi statali in corso di istruttoria. Le risorse

statali per la realizzazione della Nuova Diga Foranea del Porto di Genova sono attualmente in fase di

perfezionamento; il relativo onere sarà appostato con successive note di variazione. Anche il Programma Triennale

Ordinario delle Opere 2021-2023 prevede un incremento di investimenti per 20,2 milioni di euro, portando così la

programmazione ordinaria per l' anno in corso a 109,4 milioni di euro, di cui l' 82% afferente progetti dell' area di

Savona Vado, e il 18% progetti del comparto genovese. Il Comitato di Gestione ha poi espresso parere favorevole in

ordine al rilascio della concessione demaniale pluriennale, della durata di 20 anni, a favore di Eurocraft Cantieri Navali

srl avene ad oggetto un compendio demaniale costituito da un capannone ad uso cantiere navale e aree di piazzale

adiacenti, nel bacino di Vado Ligure, per lo svolgimento dell' attività di costruzione e manutenzione di imbarcazioni da

diporto. Infine, è stato approvato il riconoscimento a favore della CULMV "Paride Batini" di un contributo di circa 196

mila euro per le attività formative degli addetti svolte nel primo trimestre del 2021.

Primo Canale

Genova, Voltri
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Università di Genova, alla Summer School 35 ragazzi da tutta Italia e 40 relatori: focus su
transizione energetica e PNRR

GENOVA - Necessario costruire un modello Liguria, dopo il collaudato modello

Genova, "Per uscire dalla crisi più grave a livello planetario dal dopoguerra e

generare una nuova stagione di crescita e di sviluppo". Il governatore Giovanni

Toti lo ha dichiarato quest' oggi nel suo intervento alla tavola rotonda " Summer

School. La transizione ecologica tra Green Deal e Recovery Plan. Quali

ricadute per il territorio e per le imprese? " a cui ha partecipato anche il Ministro

per la transizione ecologica Roberto Cingolani (LEGGI QUI). Alla tavola

rotonda hanno partecipato 35 ragazzi provenienti dalla Liguria, ma anche da

Milano, Roma, Napoli e altre parti d' Italia. "Si tratta della prima esperienza in

Italia di questo genere - afferma Lorenzo Cuocolo, Professore ordinario di

Diritto pubblico comparato presso l' Università di Genova e organizzatore della

Summer School - I ragazzi sono stati selezionati con un bando pubblico sulla

base del merito e hanno avuto la possibi l i tà di partecipare a t i tolo

completamente gratuito, grazie al sostegno dell' Università e di Fondazione

Amga. Abbiamo avuto 40 relatori, provenienti dal mondo delle imprese, della

finanza, dal mondo delle istituzioni e della consulenza e, in parte, dall'

accademia". "L' idea è stata quella di dare agli studenti una visione a 360° - aggiunge Oriana Granato, capo del

dipartimento legale Infrastrutture e Finanza di Progetto di EY e co-organizzatrice della Summer School - perché il

tema della transizione ecologica richiede un approccio trasversale, che tenga insieme competenze giuridiche,

economico-finanziarie e tecniche". " Il settore portuale ha compreso da tempo l' importanza della sostenibilità, come

dimostrano gli investimenti pubblici e dei nostri operatori privati - ha detto il presidente dell' Autorità Portuale Paolo

Emilio Signorini - L' Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale, consapevole di come la transizione

energetica rivesta sempre di più un ruolo cruciale, ha previsto ingenti investimenti per incrementare la quota di traffico

intermodale e nuove applicazioni tecnologiche, che consentiranno ai quattro bacini portuali di diminuire il loro impatto

ambientale. La crescita dei traffici sará sempre più condizionata dalla contestuale capacità di garantire la sostenibilità

delle nostre infrastrutture".

PrimoCanale.it
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Incendio allo Yacht Club Genova: nessun ferito / Immagini

Redazione

Genova - Venerdì sera, intorno alle 22, i Vigili del fuoco sono stati impegnati in

un incendio presso lo Yacht Club Italiano nel porto di Genova. Ad andare a

fuoco una rimessa contenente delle barche e dei gommoni. Il pronto intervento

ha permesso di limitare i danni. Nessuna persona è rimasta coinvolta. Si

indaga sulle cause dell' incidente.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Nuova diga di Genova ancora in alto mare fra rilievi tecnici ed emendamenti ad hoc

Le difficoltà di finanziamento non sono le uniche a complicare la vita all' Autorità

di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale sul progetto di realizzazione

della nuova diga foranea di Genova. Anche la tempistica sta creando crescente

preoccupazione, a partire dal termine sempre più vicino entro il quale dovranno

essere appaltati, per 950 milioni di euro, progettazione definitiva, esecutiva e

lavori della prima fase: il prossimo 15 gennaio, in ragione dell' inserimento dell'

opera nel piano straordinario che ha consentito all' ente di applicare le stesse

scorciatoie procedurali usate dal relativo commissario per la ricostruzione del

Morandi. Il problema peraltro sembra essersi recentemente aggravato. Se infatti

a fine maggio l' Adsp poneva la fine di giugno come limite per l' aggiudicazione

(circa 19 milioni di euro) della direzione lavori e quella di luglio per l' avvio della

gara di appalto integrato, oggi, a due mesi di distanza, il primo obiettivo non

risulta essere stato ancora centrato (la procedura è in aggiudicazione) e il

secondo è slittato al terzo/quarto trimestre dell' anno. Due mesi fa risultava in

corso la verifica della progettazione di fattibilità tecnica ed economica, che oggi

la documentazione dell' ente definisce 'conclusa positivamente'. In realtà, in

base a quanto ha appreso SHIPPING ITALY, uno dei rilievi sollevati dal verificatore Rina Check (società del gruppo

Rina) non sarebbe stato 'risolto' nell' interlocuzione intercorsa fra progettista, stazione appaltante e verificatore

appunto. L' eccezione tecnica sul progetto riguarderebbe (il condizionale è d' obbligo in assenza di riscontri ufficiali

sulla materia dalle parti coinvolte) la presunta eccessiva lunghezza di un dente della diga e avrebbe a che fare con

calcoli erronei sul moto ondoso. A sollevarla sarebbe stato il consulente esterno di Rina Check Giuseppe

Tomasicchio, docente dell' Università del Salento e membro del Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici. Conclusa la

verifica, a quanto pare il 21 giugno scorso, il progetto 'verificato' sarebbe comunque stato mandato al Consiglio

Superiore dei Lavori Pubblici malgrado l' irrisolto rilievo emerso dalla verifica. A questo punto, però, le versioni

divergono e il tutto appare ancora più fumoso, per quanto si stia parlando di un' opera che costerà alla collettività 1,3

miliardi di euro. Detto che Tomasicchio ha precisato di non far parte della commissione di valutazione incaricata,

secondo una fonte qualificata il Consiglio superiore non avrebbe ancora espresso il proprio parere, per il quale ha 45

giorni di tempo dalla ricezione. Secondo un' altra fonte, il Consiglio avrebbe invece rispedito all' Adsp il dossier, con

ciò esercitando la propria prerogativa di segnalare entro 15 giorni alla stazione appaltante 'l' esistenza di evidenti

carenze' tali da impedire l' espressione del parere. A sostegno di questa seconda ipotesi vi è il fatto che, se l' Adsp

non avesse avuto entro 15 giorni segnali dal Consiglio superiore, avrebbe dovuto mandare la progettazione di

fattibilità tecnico-economica alla soprintendenza per la verifica preventiva dell' interesse archeologico e al Ministero

della Transizione Ecologica per la valutazione di impatto ambientale e convocare la conferenza dei servizi. Sul primo

step nulla si sa, ma per il resto sul sito del Mite non risultano depositati documenti per la Via né risulta convocata la

conferenza dei servizi. Il quadro si è ulteriormente complicato due giorni fa, quando l' ex viceministro Edoardo Rixi ha

reso noto di aver promosso un emendamento (approvato) al DL Semplificazioni bis che, secondo quanto spiegato,

renderà possibile utilizzare anche per la diga - il cui iter è stato prima inquadrato nelle scorciatoie del decreto Genova

e poi in quelle derivanti dalla nomina di Paolo Emilio Signorini, presidente Adsp, a commissario dell' opera - le

accelerazioni consentite da questa norma in via di conversione. Ciò dovrebbe secondo il deputato leghista consentire

all' ente di passare dalla corsia veloce del commissario a quella velocissima del DL Semplificazioni bis, senza in

Shipping Italy

Genova, Voltri
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di re-istruire la pratica al Csllpp, nell' ipotesi - è la premessa dell' emendamento - che all' entrata in vigore del

medesimo, il 31 maggio scorso, fosse stato 'richiesto ovvero acquisito il parere del Consiglio superiore dei lavori

pubblici'. Il problema è che a quella data la verifica della progettazione di fattiblità tecnico-economica era in corso e

non è quindi chiaro su che cosa potesse esser stato chiesto al Consiglio superiore un parere. Il che apre ad altre

possibili letture dell' emendamento: che interessi cioè casi diversi dalla diga o che funga da forbice per tagliare le

possibili lungaggini, derivanti dal summenzionato inghippo sulla verifica, in sede di Via e conferenza dei servizi.

Restando però ai fatti, le fasi topiche dell' iter sono slittate in concomitanza con l' emersione di un rilievo tecnico sul

più costoso progetto infrastrutturale del maggiore porto d' Italia, sicché la positiva conclusione (appalto integrato di

progettazione esecutiva e lavori) dell' iter stesso è in dubbio poiché, a meno di sei mesi dalla scadenza, l' opera non è

completamente finanziata, non si è arrivati alla progettazione definitiva, la Via non risulta avviata né è stata convocata

la conferenza dei servizi. Intanto, a valle del Comitato di Gestione tenutosi ieri, l' ente, rendendo noto di aver

approvato una variazione di bilancio in proposito, ha confermato quanto anticipato da SHIPPING ITALY a proposito

della necessità di reperire oltre 1 miliardo di euro per completare il piano straordinario entro la scadenza prevista: 'A

seguito dell' aggiornamento del Programma Straordinario di cui alla Legge 130/2018 (c.d. Decreto Genova)

approvato dal Comitato di Gestione il 29 giugno u.s. e dal Commissario Straordinario con proprio provvedimento

(decreto n. 5/2021), si prevedono ad oggi investimenti per 2,296 miliardi di euro con un rilevante impegno che sarà

assunto dall' Autorità di Sistema Portuale, sia in termini di risorse finanziarie, che strumentali ed umane. Le principali

fonti del predetto importo sono così ripartite: 993 milioni di euro a carico di risorse proprie dell' AdSP; 296,4 milioni di

euro con linee di credito in corso di istruttoria; 15 milioni di euro a carico di ASPI; 10,5 milioni di euro a carico di

Aeroporto di Genova S.p.A.; 131,5 milioni di euro a carico di RFI; 123,3 milioni di euro a carico del concessionario

per il progetto Hennebique; 54 milioni di euro a valere sul bilancio del Commissario Straordinario; 656 milioni di euro

a valere su fondi statali in corso di istruttoria. Le risorse statali per la realizzazione della Nuova Diga Foranea del

Porto di Genova sono attualmente in fase di perfezionamento; il relativo onere sarà appostato con successive note di

variazione'. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Ripartono le crociere e lavori a Molo Garibaldi

Crociere in ripartenza, arriva anche la TUI. E poi la MSC Grandiosa, la Harmony of the Seas, la Seven Seas, la
Marina, la Celebrity Infinity, la Seven Seas Explorer.Intanto l' AdSP ha avviato importanti opere di manutenzione sul
Garibaldi.

Redazione

La Spezia - Il porto della Spezia è stato protagonista due giorni fa del primo

scalo stagionale di Mein Schiff 2, nave ammiraglia della Tui Cruises,

compagnia tedesca molto affezionata alla nostra città. Ma torneranno, a partire

da agosto, anche la Harmony of the Seas, la Seven Seas, la Marina, la

Celebrity Infinity, la Seven Seas Explorer. E dal 3 agosto anche MSC schiererà

al molo Garibaldi tutti i martedì MSC Grandiosa, una delle navi più belle ed

innovative della flotta. A bordo della Mein Schiff 2, oltre 800 turisti di nazionalità

tedesca, molti dei quali scesi dalla nave per visitare le 5 Terre a bordo di un

imbarcazione della Navigazione Golfo dei Poeti, Pisa e Firenze per mezzo di

bus granturismo e la nostra città di La Spezia mediante tour guidati in bicicletta

e monopattini elettrici. Il presidente AdSP, Mario Sommariva:"Ci stiamo

preparando alla piena ripresa del settore crocieristico, di vitale importanza per

la nostra provincia. In attesa che la situazione si normalizzi, tornando ai numeri

degli anni passati, stiamo realizzando importanti opere di manutenzione

straordinaria al Molo Garibaldi, riguardanti manto stradale, recinzioni e

parabordi. Lavori necessari per garantire la piena e costante funzionalità delle

banchine". Giacomo Erario, direttore del terminal crociere"Un ringraziamento davvero sentito a tutte le Autorità e gli

operatori del porto con cui abbiamo collaborato per la ripartenza del settore crocieristico nella nostra citta.

Attendiamo con grande fiducia nelle prossime settimane il ritorno di altre importanti navi e Compagnie internazionali".

Dopo Costa Crociere quindi anche TUI Cruises sceglie La Spezia quale porto per la ripartenza delle proprie navi, che

vedremo nel golfo in altre 9 occasioni, la prossima il 29 luglio. Sabato 24 luglio 2021 alle 11:20:25 Redazione

redazione@cittadellaspezia.com.

Citta della Spezia

La Spezia
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La Spezia, ripartono le crociere. Arriva anche TUI, poi è il turno di MSC

Redazione

Intanto, l' AdSP ha avviato importanti opere di manutenzione straordinaria al

Molo Garibaldi per manto stradale, recinzioni e parabordi. La Spezia - Sono

ripartite le crociere anche nel porto della Spezia due giorni fa con il primo scalo

stagionale di Mein Schiff 2 , nave ammiraglia della compagnai tedesca TUI

Cruises . Ma torneranno, a partire da agosto, anche la Harmony of the Seas, la

Seven Seas, la Marina, la Celebrity Infinity, la Seven Seas Explorer. E dal 3

agosto anche MSC schiererà al molo Garibaldi tutti i martedì MSC Grandiosa ,

una delle navi più belle ed innovative della flotta. A bordo della Mein Schiff 2,

oltre 800 turisti di nazionalità tedesca, molti dei quali scesi dalla nave per

visitare le 5 Terre a bordo di un imbarcazione della Navigazione Golfo dei

Poeti, Pisa e Firenze per mezzo di bus granturismo e la nostra città di La

Spezia mediante tour guidati in bicicletta e monopattini elettrici. Dopo Costa

Crociere quindi anche TUI Cruises sceglie La Spezia quale porto per la

ripartenza delle proprie navi, che vedremo nel golfo in altre 9 occasioni, la

prossima il 29 luglio. 'Ci stiamo preparando alla piena ripresa del settore

crocieristico, di vitale importanza per la nostra provincia - ha dichiarato Mario

Sommariva, presidente dell' Authority -. In attesa che la situazione si normalizzi, tornando ai numeri degli anni passati,

stiamo realizzando importanti opere di manutenzione straordinaria al Molo Garibaldi, riguardanti manto stradale,

recinzioni e parabordi. Lavori necessari per garantire la piena e costante funzionalità delle banchine'. Giacomo Erario,

direttore del terminal crociere, ha aggiunto: 'Un ringraziamento davvero sentito a tutte le Autorità e gli operatori del

porto con cui abbiamo collaborato per la ripartenza del settore crocieristico nella nostra citta. Attendiamo con grande

fiducia nelle prossime settimane il ritorno di altre importanti navi e Compagnie internazionali'. Il calendario delle

crociere nel porto della Spezia: Questo il calendario: DATE DAY CRUISE SHIP 29/7/21 gio MEIN SHIFF 2 NEW

3/8/21 mar MSC GRANDIOSA 6/8/21 ven MEIN SHIFF 2 NEW 10/8/21 mar MSC GRANDIOSA 17/8/21 mar MSC

GRANDIOSA 17/8/21 mar MEIN SHIFF 2 NEW 18/8/21 mer HARMONY OF THE SEAS 24/8/21 mar MSC

GRANDIOSA 25/8/21 mer HARMONY OF THE SEAS 27/8/21 ven MEIN SHIFF 2 NEW 31/8/21 mar MSC

GRANDIOSA 1/9/21 mer HARMONY OF THE SEAS 6/9/21 lun MEIN SHIFF 2 NEW 7/9/21 mar MSC GRANDIOSA

8/9/21 mer HARMONY OF THE SEAS 14/9/21 mar MSC GRANDIOSA 15/9/21 mer MEIN SHIFF 2 NEW 15/9/21

mer HARMONY OF THE SEAS 21/9/21 mar MSC GRANDIOSA 22/9/21 mer HARMONY OF THE SEAS 24/9/21

ven QUEEN VICTORIA 28/9/21 mar MSC GRANDIOSA 29/9/21 mer MEIN SHIFF 2 NEW 29/9/21 mer HARMONY

OF THE SEAS 5/10/21 mar MSC GRANDIOSA 6/10/21 mer HARMONY OF THE SEAS 7/10/21 gio MEIN SHIFF 3

12/10/21 mar MSC GRANDIOSA 13/10/21 mer HARMONY OF THE SEAS 16/10/21 sab MEIN SHIFF 2 NEW

19/10/21 mar MSC GRANDIOSA 20/10/21 mer HARMONY OF THE SEAS 21/10/21 gio MEIN SHIFF 3 22/10/21

ven CELEBRITY INFINITY 25/10/21 lun SEVEN SEAS EXPLORER 26/10/21 mar MSC GRANDIOSA 27/10/21 mer

HARMONY OF THE SEAS 31/10/21 dom MARINA.

Ship Mag

La Spezia
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Crociere alla Spezia, da agosto a ottobre 38 toccate nave

La Spezia - Il porto della Spezia è stato protagonista due giorni fa del primo

scalo stagionale di "Mein Schiff 2", nave ammiraglia della compagnia di

navigazione tedesca Tui Cruises, molto affezionata al Golfo dei Poeti. Ma

torneranno, a partire da agosto, anche altre compagnie Rccl, Celebrity,

Cunard, Regent e Oceania. Dal 3 agosto anche Msc schiererà al Molo

Garibaldi tutti i martedì "Msc Grandiosa", una delle navi più belle e innovative

della flotta. A bordo della "Mein Schiff 2", oltre 800 turisti di nazionalità

tedesca, molti dei quali scesi dalla nave per visitare le Cinque Terre a bordo di

un' imbarcazione della Navigazione Golfo dei Poeti, Pisa e Firenze per

mezzo di bus granturismo e la città della Spezia mediante tour guidati in

bicicletta e monopattini elettrici. Dopo Costa Crociere quindi anche Tui

Cruises sceglie La Spezia come porto per la ripartenza delle proprie navi, che

arriveranno in città altre nove volte, la prossima il 29 luglio. Per il presidente

dell' Autorità portuale di sistema, Mario Sommariva, "ci stiamo preparando

alla piena ripresa del settore crocieristico, di vitale importanza per la nostra

provincia. In attesa che la situazione si normalizzi, tornando ai numeri degli

anni passati, stiamo realizzando importanti opere di manutenzione straordinaria al Molo Garibaldi, riguardanti manto

stradale, recinzioni e parabordi. Lavori necessari per garantire la piena e costante funzionalità delle banchine'.

Aggiunge Giacomo Erario, direttore del Terminal Crociere, "un ringraziamento davvero sentito a tutte le autorità e gli

operatori del porto con cui abbiamo collaborato per la ripartenza del settore crocieristico nella nostra citta.

Attendiamo con grande fiducia nelle prossime settimane il ritorno di altre importanti navi e compagnie internazionali'.

Le navi che toccheranno La Spezia dal 29 luglio al 31 ottobre saranno, per un totale di 38 toccate, "Mein Schiff 2" e

"Mein Schiff 3" (Tui), "Grandiosa" (Msc), "Harmony of the Seas" (Royal Caribbean), "Queen Victoria" (Cunard),

"Infinity" (Celebrity), "Seven Seas Explorer" (Regent Seven Seas) e "Marina" (Oceania).

The Medi Telegraph

La Spezia
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Viviani: "L' accordo Autorità portuale-Lsct è un primo passo storico verso il nuovo
waterfront'

Redazione

La Spezia - "Dal 1 gennaio 2022 partirà la restituzione alla città di Calata Paita

per consentire l' avvio dei lavori del nuovo molo crociere e del waterfront, che

porterà nuovi investimenti e il rilancio della Spezia nel mercato del turismo. Un

primo fondamentale risultato ottenuto grazie all' impegno di tutti gli attori

coinvolti, a partire dal sindaco Pierluigi Peracchini e dall' amministrazione

comunale, l' Autorità portuale e Lsct. Ringrazio anche l' onorevole Edoardo

Rixi, che si è sempre interessato all' opera anche quando ha ricoperto il ruolo di

viceministro delle Infrastrutture". Lo dichiara in una nota il parlamentare e

commissario provinciale della Lega Lorenzo Viviani, che aggiunge: "L' accordo

sottoscritto oggi tra il presidente dell' Autorità d i  sistema portuale e  l '

amministratore delegato di Lsct è un risultato importante per il futuro della

nostra città. Si tratta del primo tassello di un percorso che nei prossimi anni

consentirà di ridisegnare completamente il nostro fronte a mare, dando un

nuovo respiro alla città e rimettendo al centro la tradizione marinara che è

sempre stata profondamente legata alla sua storia, dalla pesca alla mitilicoltura

fino all' Arsenale". Sabato 24 luglio 2021 alle 09:22:31 Redazione.

Citta della Spezia

La Spezia
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Accordo storico: LSCT restituisce a La Spezia un pezzo di città

GAM EDITORI

24 luglio 2021 - Accordo storico quello sottoscritto dal Presidente dell'

Autorità d i  Sistema Portuale, Mario Sommariva e dall' Amministratore

Delegato di La Spezia Container Terminal, Alfredo Scalisi. Con questo atto,

firmato alla presenza del Sindaco del Comune della Spezia, Pierluigi

Peracchini, partirà la prima pedina del domino con il quale, pezzo dopo

pezzo, si giungerà alla realizzazione del PRP e del progetto di waterfront.

Primo Magazine

La Spezia
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pezzo, si giungerà alla realizzazione del PRP e del progetto di waterfront.

Infatti, grazie alla condivisione di un dettagliato e stringente cronoprogramma,

AdSP e LSCT si impegnano a far sì che, dal 1° gennaio 2022, una porzione

di cinquemila metri quadrati di Calata Paita vengano restituiti alla città. Dal 1°

settembre 2022 LSCT rilascerà ad AdSP un' ulteriore porzione dell' area,

1.500 metri quadrati, per consentire l' avvio dei lavori del nuovo molo

triangolare per l' attracco delle navi passeggeri, inserito nel PNRR e, quindi,

da terminare entro la data tassativa del 2026. Un altro tassello verrà aggiunto

nel settembre 2023, quando LSCT restituirà a AdSP i restanti 41.500 mq per

consentire la piena realizzazione del waterfront. Da parte sua, l' AdSP si

impegna a completare velocemente lo spostamento delle Marine del

Canaletto, a realizzare le opere di dragaggio per portare i fondali di parte del canale di accesso e del terzo bacino a

15 metri, secondo le previsioni del PRP. LSCT, da parte sua, anticiperà la costruzione della banchina e del piazzale

previsto in zona Canaletto, mentre i lavori previsti sul Molo Garibaldi verranno avviati in una seconda fase. "Con l'

accordo sottoscritto cui le parti stanno lavorando da tempo, - ha detto il Presidente Mario Sommariva - finalmente

raggiungiamo un importante traguardo per il rilancio delle attività operative del più importante terminal del nostro

scalo, attraverso precise ridefinizioni dei reciproci impegni, e per l' avvio del waterfront cittadino. Ciò sarà possibile

rivedendo la concessione rilasciata nel 2016 ad LSCT, alla luce delle attuali esigenze del mercato e delle nuove recenti

indicazioni del PNRR. Le iniziative contenute nell' accordo prenderanno immediatamente il via, grazie ad un preciso

cronoprogramma. Tra due anni si potranno vedere i primi, sostanziali risultati per il lancio dei traffici in chiave

ecocompatibile".
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Importazione irregolare monopattini elettrici porto Ancona

(ANSA) - ANCONA, 24 LUG - I funzionari Adm hanno fermato presso il porto di

Ancona un carico di 960 monopattini elettrici provenienti dalla Cina del valore

dichiarato di 220mila euro. Gli articoli, già pronti per la vendita al minuto, non

possedevano le certificazioni necessarie a dimostrare la loro conformità agli

standard di sicurezza previsti dall' Ue, né le istruzioni in lingua italiana. Inoltre il

sistema di ancoraggio del tubo dello sterzo non era installato, rendendo

pericoloso l' utilizzo dei monopattini stessi. L' importazione della merce è stata

sospesa così come previsto dall' art.27 del Reg. UE 765/2008 e dovrà essere

regolarizzata, sotto vigilanza doganale, conformemente alle prescrizioni del

Ministero dello Sviluppo Economico. (ANSA).

Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Ancona, al via i lavori di manutenzione della passerella del Nautico

ANCONA Sono stati consegnati alla ditta aggiudicataria i lavori per la

manutenzione della passerella che collega via della Loggia alla zona dell'ex

Istituto nautico e quindi al porto storico. L'intervento, che si svolgerà nell'arco

di 15 giorni, prevede la messa in sicurezza della passerella attraverso la

manutenzione degli elementi in legno. Gli operai entreranno in cantiere

all'inizio della prossima settimana per sostituire i due longaroni laterali e le

assi che creano il percorso pedonale.

Marche News 24

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Passerella al Porto Antico, al via i lavori di manutenzione

Sono stati consegnati alla ditta aggiudicataria i lavori per la manutenzione

della passerella che collega via della Loggia alla zona dell'ex Istituto nautico e

quindi al porto storico. L'intervento, che si svolgerà nell'arco di 15 giorni,

prevede la messa in sicurezza della passerella attraverso la manutenzione

degli elementi in legno. Gli operai entreranno in cantiere all'inizio della

prossima settimana per sostituire i due longaroni laterali e le assi che creano il

percorso pedonale.

Vivere Ancona

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Intervento dei due deputati a sostegno dello scalo cittadino: «Un' opportunità da non perdere»

Civitavecchia porto core: Grande e Traversi depositano una risoluzione alla Camera

Dopo la Regione anche il Parlamento si impegna per il porto di Civitavecchia.

Il deputato del M5S Marta Grande, insieme al collega Roberto Traversi,

hanno infatti depositato una risoluzione in commissione trasporti con l'

obiettivo di inserire lo scalo nella rete Core. «Non essendo inserito

formalmente nel corridoio centrale europeo scandinavo-mediterraneo che

transita per il nodo di Roma - ha ricordato Grande - il nostro porto non

beneficia delle grandi opportunità che meriterebbe, tra cui la possibilità di

attingere a fondi specifici e farsi capofila di progetti internazionali». Secondo

Grande si tratta di una opportunità da non perdere. ©RIPRODUZIONE

RISERVATA.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Marta Grande: "Obiettivo chiaro: Civitavecchia nella rete core"

CIVITAVECCHIA - Marta Grande ed il deputato, già sottosegretario, Roberto

Traversi hanno depositato alla Camera dei Deputati una risoluzione in

commissione trasporti con l' obiettivo di inserire il porto di Civitavecchia nella

rete Core. "Non essendo inserito formalmente nel corridoio centrale europeo

scandinavo-mediterraneo che transita per il nodo di Roma - ha ricordato il

parlamentare del M5S - il nostro porto non beneficia delle grandi opportunità

che meriterebbe essendo sia lo scalo marittimo storico che il principale

approdo per la Capitale d' Italia. Dall' inserimento nella Core deriva, infatti, la

possibilità di attingere a fondi specifici attualmente allocati per questa rete e di

farsi capofila di progetti internazionali". Secondo Grande si tratta di una

opportunità da non perdere "e che dovrebbe vederci uniti con lo stesso fine,

senza distinzioni di colore politico e di ruolo istituzionale. Lo sviluppo del

territorio tutto, da Roma ad Ancona, beneficerebbe moltissimo dalla nostra

presenza nelle rete europea. Avevo già rilevato l' importanza del tema durante

il mio incarico da sottosegretario al Ministero dei trasporti con delega ai Porti,

fondamentale è che i nostri porti siano sostenuti nelle loro politiche di crescita

e sviluppo anche con queste azioni volte ad accrescerne il rilievo nella rete Europea". "Questo permetterà al porto di

Civitavecchia - ha aggiunto Traversi - di valorizzare tutti gli investimenti che stiamo facendo per farne un polo pronto

ad accettare le sfide del futuro". Entrambi hanno quindi confermato come l' obiettivo resta quindi quello di inserire

Civitavecchia nella rete Core.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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'Gran Galà dei porti', Civitavecchia cala il tris a Milazzo

Sesta edizione, ospitata nella suggestiva location di Milazzo, in Sicilia, del

'Gran Galà dei porti', kermesse fortemente voluta dal civitavecchiese Roberto

Onofri, conduttore insieme a Veronica Maya, realizzata con il contributo di

Assoporti e Camera di Commercio.L' evento, produtto dalla Italian Television

Network, è stato trasmesso anche in Canada e negli Stati Uniti. L' obiettivo,

come ogni anno, è stato quello di mettere in luce le eccellenze del cluster

marittimo e portuale e tutto ciò che ruota intorno alla blue economy, andando

a premiare presidenti delle Autorità di sistema portuale, dipendenti e

rappresentanti dell' intero cluster marittimo. Ben tre gli 'oscar dei porti' arrivati

a Civitavecchia. Il primo, quello consegnato al presidente dell' Adsp Pino

Musolino 'per aver saputo dare in pochissimi mesi dall' insediamento un

imprinting decisivo per lo sviluppo del traffico container oltre che crocieristico

del porto di Civitavecchia'. «Ricevere un premio è sempre una soddisfazione

e il riconoscimento di un lavoro svolto- ha commentato Musolino - però il

premio non appartiene solo a me, è frutto del lavoro, impegno e dedizione di

tutta la squadra di ottime professioniste e professionisti con i quali ho potuto

lavorare in questi mesi, e con i quali idealmente condivido questo riconoscimento, da capitano di un grande team.

Una squadra motivata e preparata, che ha fatto molti sacrifici e che sa che le sfide davanti a noi sono ancora

parecchie, ma che sa anche che assieme le affronteremo una alla volta e le vinceremo». Gli altri due premi sono stati

assegnati al funzionario dell' ente Luca Lupi, 'per essersi distinto come miglior manager portuale per le attività

internazionali ed i finanziamenti europei' e al pugile portuale Emiliano Marsili, vincitore a giugno dell' Ibo Mediteraneo

dei pesi leggeri. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Stretto di Messina, inaugurato nuovo traghetto "Sikania", ma si pensa la Ponte

"Questa nave non è un punto di arrivo ma una scommessa, che Bluferries e l'

intero Gruppo Fs compiono sulla Sicilia, terra circondata dal mare, che ci

impone di lavorare sui collegamenti, la logistica e le infrastrutture. In questo

senso, da un lato plaudiamo al miglioramento dei servizi e ai meritori

investimenti compiuti, dall' altro dobbiamo ribadirlo senza infingimenti: l' unico

orizzonte e approdo possibile per la Sicilia rimane per noi il collegamento stabile

fra l' Isola e la Calabria. il Ponte sullo Stretto è l' opera che può trasformare la

nostra Regione in una grande occasione di crescita per l' intero Mediterraneo, l'

Europa e la mobilità internazionale". Lo ha dichiarato l' assessore regionale alle

Infrastrutture Marco Falcone, intervenendo al porto d i  Messina durante l'

inaugurazione del "Sikania", la nuova nave traghetto di Bluferries, società

controllata da Rete Ferroviaria Italiana che si occupa dei collegamenti per

passeggeri e mezzi gommati nello Stretto di Messina. Presenti l' assessore alle

Infrastrutture della Regione Calabria, Domenica Catalfamo, l' amministratrice

delegata e direttore generale di Rfi, Vera Fiorani, l' amministratore delegato di

Bluferries, Giuseppe Sciumè, l' assessore del Comune di Messina, Dafne

Musolino, e il vicesindaco di Villa San Giovanni, Maria Grazia Rechichi, «Accogliamo questa innovativa nave con

entusiasmo - ha aggiunto Falcone - e ci complimentiamo con tutti i protagonisti di una sfida che, tuttavia, non deve

essere sostitutiva del volere della Sicilia e della Calabria, appunto il Ponte. Un' opera su cui ormai il consenso è

ampio e trasversale e su cui, dunque, il governo Draghi deve esprimersi abbandonando certe remore ormai

superate». La nave "Sikania" è un traghetto gemello del "Trinacria", in servizio dal 2019 sullo Stretto. L' imbarcazione

è lunga 104 metri e larga 18, costruita in Grecia utilizzando moderne tecnologie che consentono di abbattere le

emissioni di Co2 e ridurre il consumo di carburanti, lubrificanti e rifiuti pericolosi nel corso della navigazione.

SiciliaNews24
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Porto di Milazzo, cinque consiglieri di minoranza chiedono consiglio straordinario e
aperto

Una seduta straordinaria di consiglio comunale per affrontare le priorità del

porto e soprattutto conoscere quali sono i programmi concreti del presidente

dell' Autorità di sistema Mario Mega. L' hanno richiesta i consiglieri della lista

'Lorenzo Italiano sindaco', Lorenzo Italiano, Pippo Crisafulli ed Antonio Amato e

della Lega, Damiano Maisano e Alessio Andaloro, auspicando la condivisione

delle forze politiche al fine di conoscere la visione dell' Autorità di sistema, alla

luce anche delle modifiche normative che hanno di fatto abolito i Comitati

portuali e quindi la rappresentanza delle municipalità locali in quello che era

sostanzialmente l' organo esecutivo dell' Authority. Progetti futuri ma anche

necessità di avere chiarezza sul presente ed in particolare su due questioni

delicate: il completamento della banchina XX Luglio e il Piano regolatore del

porto che da anni ormai è in freezer e appare superato sia da alcune scelte che

sono state sin qui effettuate, ma anche dai minori traffici che interessano questo

specchio di mare. 'Riteniamo opportuno che chi rappresenta la comunità

milazzese abbia un quadro completo delle progettualità - scrivono nella richiesta

al presidente Oliva i consiglieri- perché troppo spesso in passato le forze

politiche locali sono state bypassate nelle decisioni che riguardavano il porto e quindi crediamo sia giusto avviare un

rapporto che possa essere incentrato sulla collaborazione anche nell' interesse di coloro che lavorano nel porto. Sino

ad ora abbiamo assistito a tanti annunci, belle parole, ma nel concreto a parte qualche manutenzione si è visto poco o

nulla'. I cinque consiglieri di minoranza hanno chiesto che alla seduta straordinaria partecipi il presidente Mega ('non

un suo delegato») 'affinché riferisca sia sulla situazione delle nuove banchine, sia sugli interventi che negli ultimi 5 anni

sono stati eseguiti a Milazzo. «In particolare - aggiungono - è opportuno conoscere quali finanziamenti in questo arco

di tempo sono stati messi a disposizione della progettualità portuale milazzese. Non ci interessa ascoltare il solito

elenco delle opere approvate con le risorse stanziate durante i mandati delle precedenti gestioni (Lo Bosco, Garofalo)

ma quelle dell' ultimo quinquennio e soprattutto che investimenti si faranno col 'tesoretto' di 47 milioni che l' Autorità

portuale ha detto di avere». I consiglieri poi sottolineano la necessità di restituire molo Marullo alla fruizione dei

milazzesi. 'L' abbiamo detto da tempo e lo ribadiamo: quella recinzione mortifica la città, e nessuna ragione di

sicurezza può valere come giustificazione. In questo periodo estivo almeno 2000 persone al giorno tra navi, aliscafi

ed escursioni giornaliere si imbarcano per le isole Eolie. Come viene gestita in quel caso la sicurezza)

Oggi Milazzo
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